



Esclavagisées au Moyen-orient depuis quelques semaines, deux Camerounaises ont trouvé la mort suite aux mauvais traitements qu'elles subissaient.

C'est dans une vidéo qui avait fait le tour de la toile que les autorités camerounaises avaient été informé de la situation dans laquelle se trouvaient une vingtaine de Camerounaises au Koweït.

Victimes d'abus sexuels, de travaux forcés et de traitements inhumains, ces dernières lançaient un appel de détresse au gouvernement camerounais. En réaction quelques jours plus tard, les autorités camerounaises avaient annoncé un ensemble de dispositions prises par l'État du Cameroun afin de rapatrier ces Camerounaises esclavagisées au Koweït.

Décision qui n'a Malheureusement pas pu être exécuté jusqu'au décès de deux d'entre elles. Les familles des autres victimes quant à elles, continuent d'adresser des supplications aux autorités afin que les leurs soient rapatriées. [Modifier](#) | [Retour](#) | [Copier](#) | [X Nouveau Texte](#)